



院長 須藤 英仁

花冷えの日が続いておりましたが、この原稿が皆様のお目に触れる頃は春爛漫の季節と思います。皆様変わりなくお過ごしでしょうか？今年も新たな年度を迎え、看護師志望の高卒の准看護生をはじめ、理学療法士、介護職員など約10名が入職致しました。これから皆様に何かとご指導を頂くこととなると思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

当院では新人教育にはしっかり取り組んでいく覚悟ではございますが、やはり実戦に勝るものはございません。気が付きましたことはどうぞ遠慮なく教育して頂けたら幸いです。

先日新人を連れ、当院の老人保健施設めぐみへ参りました。ちょうど朝食の時間でしたので、入所者の皆さんは朝食を召し上がっていらっしゃる所でした。食事中失礼かと思いましたが、そろそろと新人たちとお邪魔をして、今年就職した学生達ですと挨拶させましたところ、皆さん本当に喜んで頂き、大きな拍手頂きました。ガンバッテ、しっかりネーなど本当に胸が熱くなる声援を頂きました。このような声援がこれから看護や介護を目指す若者にとって何よりの励みになると本当に嬉しく思いました。普段、認知症などの症状があり活

動性が低下している入所者の方からも同じような拍手を頂き、この若者達を立派に育てることが私たち病院の大きな責務であると改めて勇気を頂いた思いでした。

さて世間では医師不足が大きな社会問題となり当地区の基幹病院である碓氷病院でも整形外科の引き上げ、眼科の非常勤化などが起こっております。幸いなことに当院では1月に麻酔科の指導医であります堀佳美先生に続き、循環器の専門医であります今成哲郎先生を常勤医としてお迎えすることになりました。今成先生は長く高崎病院循環器科などで心臓カテーテル検査などを中心に活躍されてきた先生です。循環器専門医の少ない当地区にとりましても大きな力になって頂けると思っております。これからはますます高齢化がすすみ、多様な病気を持つ方が増えると思えます。須藤病院というチームでみなさんの健康維持のため努力していきたいと思っております。どうぞ今年度もよろしくお願い致します。

医療法人済恵会 私たらの約束

私たらは、笑顔で親切な対応と約束します。

私たらは、安全確認をします。

私たらは、診断、治療に全力を尽くします。

私たらは、つねに進歩します。

私たらは、患者様、地域の皆様、従業員の仲間たち全ての人が幸せになることを目指します。